

Probenfreizeiten

Seit vielen Jahren gehören bei uns die Probenfreizeiten der Musik-AGs zu den Höhepunkten im musikalischen Schuljahr. Die Musikakademie Schloss Weikersheim ist unser bevorzugtes Ziel. Hier können wir abseits des Unterrichtsalltags in wunderschöner Umgebung konzentriert proben und zusammen eine spannende und abwechslungsreiche gemeinsame Zeit verbringen.



Schloss Weikersheim



Blick in den Schlosspark



Orchesterprobe



Probe des Unterstufenchors

In der Regel verbringen wir in Weikersheim drei Tage. Neben der Probenarbeit gehören auch Gruppenspiele, gemeinsame Spiele-Abende und eine Schlossführung zu den Programmpunkten.

Für die Schüler gibt es trotz intensiver Proben genügend Zeit um ihre Schulkameraden besser kennenzulernen und Spaß mit ihren Freunden zu haben.



Gruppenspiele für die Unterstufe im Schlossgarten



Auf dem Weg zur Probe

Probe des Unterstufenensembles

Teilweise begleiten uns auch ehemalige Schülerinnen und Schüler, unterstützen uns bei der Betreuung der Unterstufenschüler, organisieren Spiele und helfen bei den Proben. Am letzten Abend präsentieren die AGs sich gegenseitig die Ergebnisse ihrer Arbeit.



Die AGs präsentieren am letzten Abend, was sie erarbeitet haben.

Am dritten Tag treten dann zufriedene und manchmal auch etwas müde Schülerinnen und Schüler zusammen mit ihren Musiklehrerinnen und -lehrern in Bussen die Rückfahrt nach Backnang an – bereit, ihr Können beim Sommerkonzert einem großen Publikum vorzuführen.

Zum Abschluss noch ein paar Impressionen (alle Bilder in diesem Bericht entstanden im Schuljahr 2024/25 während der Probenphase vom 19. bis 21. Mai).



